

---

# Tadjikistan : le réseau de télécoms sera relié à celui de la Chine

## Description

Les autorités tadjikes ont annoncé le 17 novembre leur intention de relier le pays au réseau de télécommunications chinois afin d'améliorer l'accès à Internet dans ce pays montagneux et enclavé.

Pour le moment, le Tadjikistan est réputé pour disposer d'un des services Internet les plus lents au monde. L'ensemble du trafic est centralisé, contrôlé par un monopole gouvernemental.

Ce « désenclavement » numérique se fera simultanément à la construction d'une autoroute qui doit traverser tout le pays d'Ouest en Est, reliant Douchanbé, la capitale, au col de Koulma, à la frontière avec la Chine. Les câbles de fibre optique devraient être installés le long de l'autoroute.

Cette annonce intervient alors que l'influence de la Chine sur le Tadjikistan se fait croissante.

**Sources :** *Khovar.tj, RFE/RL.*

**date créée**

22/11/2023

**Champs de Méta**

**Auteur-article :** Elie Guilhem